



# 双ヶ丘中だより



京都市立双ヶ丘中学校 令和7年7月18日号

学校教育目標「自ら学び、未来を創造できる生徒の育成」～楽しくなければ学校ではない～

最近の天気は予想だにしないことが起きていますね。天気予報も見るごとに前の予報と違ったりしています。それだけ精度が上がっていることも確かですし、それだけ天気の急変も多いということなのでしょう。さて、明日から夏休みとなります。1年生は「やっと夏休み」、3年生は「もう夏休み」という表現があっているのではないのでしょうか。1年生は、入学式から色々なことがあった1学期。随分疲れも溜まった時期なのかもしれません。3年生は言うまでもありません。運動系の部活動だと最後の大会ですが、それより大きなことが。そうです、受験が近づいてきます。3年生にとって夏休みがどれだけ重要かは色々な人から聞いているかもしれません。1、2年の復習をするには、一番時間が取れる長い休み。勉強に力を入れるのもっともいい時期でもあります。暑い日々が続くかもしれませんが、昔のように朝夕が涼しいという日がほとんどありませんので、上手にクーラーも使いながら、また、運動もしながら体調管理に努めてください。この休みが大きな意味を持つことに後で気付いてはダメですよ。頑張り!

## ➤ 体育大会



6月27日、前日の大雨により順延になった体育大会が行われました。前の週では猛暑になるような暑さでしたが、当日は晴れ間も少しあった曇り空となりました。午前中だけの開催は、みなさんの体調の面を考慮してのことです。熱中症対策を考えれば、午後からの競技はなかなか難しい部分があります。しかし、そんな悩みも関係なく、みなさんは集中し、かつ盛り上がっていましたね。東西の戦いになりましたが、本当に僅差の結果となりました。見ても楽しくワクワクドキドキの連続でした。学年やクラスの壁もなく、全員で盛り上がる事ができるのは、さすがに双ヶ丘の生徒だと感心しました。次は2学期の合唱コンや文化祭。今から楽しみです。



## ➤ わいわいフェスティバル

7月1日「双ヶ丘中・京都京北小中ブロック育成学級わいわいフェスティバル」が御室小学校で行われました。近隣の6校が一堂に会することは、なかなかありませんが、みんな楽しく、中学生は小学生に対して優しく接していましたね。ピンポン玉リレーやチェックリ玉入れ、パラバレーンなどで交流を深めました。



## ➤ 2・3年合同 修学旅行発表会



7月7日、3年生が2年生に対して修学旅行に行くまでの事前学習内容や、修学旅行を通して体験したこと、気付いたことをプレゼン形式やニュース形式、演技などにして発表しました。みんなで踊ってお米の大切さを伝えたり、様々なデータを使って学習内容を説明するなど、各班で色々工夫されていました。来年度に修学旅行へ行く2年生にとっては、これからの防災学習や修学旅行に向けてのヒントがあったのではないかと思います。

## ➤ 保護者のみなさまへ

今年も暑い夏となりました。例年のない梅雨明けの早さ。外出するときは常に熱中症対策を考えなければならぬ時期となりました。夏休み中の部活動については、基本午前中の2部制とします。暑い日々が続きますが、健康管理に水の事故やSNSトラブル防止、そして計画的な学習。何においても健康で過ごすことが一番です。家で過ごす時間が多くなりますが、保護者の方々のご支援ご協力をよろしくお願い致します。また、保護者の方々もどうぞ熱中症にはご注意願います。